
Ata da.eunião do Conselho Municipal Previdenciário do IPSER de Lagoa Seca aos 22
dias do mês de março de 2022. Reuniu-se na sede do IPSER, o senhor diretor do RppS,

o presidente do conselho e os membros do mesmo, Deu-se inicio a reunião com a

âpresentação e as boas vindas dos novos membros do conselho previdenciário, bêm
como, da equipe técnica que compôem o IPSER. Com a palavra o senhoí diíetor fez
uma panorama geral a cerca do IPSER, em seguida expos os pontos da pauta a serêm
âbordados, que a folha do mês de março estava em RS 986.665,93; quê ã primeira
parcela do retroativo foi no valor de RS 131.455,72; que o tâl somou RS 1.121.121,65,
que nenhuma nova aposentadoria fora concedida em entre janeiro e fevereiro; que
nenhuma nova pensão fora cohcedida nesses meses, que o IPSER atualmente tem 277
aposentados e 54 pensionistas; que o investimênto do mês dos meses supracitados
somaram positivamêntê o valor de RS 30.501,42; que a disponibilidade finàncêiÍa
entre fevereiro de 2021 e fevereiro de 2022 Íoi de RS 1.411.370,08; que o total em
caixa no final de fevereiro Íoi de RS 2.946,727,18. Após sanar algumas duvidas dos
conselheiros em relação aos investimentos ê assuntos previdenciários o senhor
Presidente do Conselho Franklin Davison, explicou aos presentes que após a provação
da Politica de lnvestimentos de 2022, apíovada pelos conselhêiros no mês de
dezembro de 2021, houve uma alteÍação na legislação que Íegulamenta as politicãs
municipais de investimênto, pôÍ essa razão após as devidas alterações os mesmos,
após apreciação deveriam aprova-la novamente, após explicação do senhor presidente
os mesmos aprovãram poí unanimidade a nova Politica de lnvestimentos de 2022.
Sem mais a acrescentar o senhor diretor e o senhor presidente encerrarâm a íeunião
agradecendo a todos pela presença.
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No dia 14 de junho dê 2022 na sede do IPSER, deu-se início a reuniáo
ordinária com os conselheiros previdenciários do presente órgão. A reunião foi
pautada na prestaçáo de contas dos meses de março, abril e maio do presente
ano. O senhor presidente do conselho iniciou a discussâo com a leitura dã
pauta e foram tratados os seguintes assuntos: lnvestímentos; Total da folha
nos três últimos mêses; pensão e aposêntadorias concedidas; pagamentos dos
retroativos; comprev; aprovaçáo da LEI No 4.44112022, que estabelece e
regulamenta o pagâmento do jeston; pagamênto do primeiro boleto para prova
de cêrtificaÉo dos conselheiros; PCS e Atuarial concluso; Marcaçáo de
reuniáo para apresentação do calculo atuarial. Após os debates o senhor
diretor encerrou a reunião, agradecendo a presença e participação de todos os
conselhêiros desejando um excelente restar de mês. Pelo quê eu Jonathan dos
Santos Andriola, lavrei a seguinte ata, para ser apreciada pelos nobres.
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Ata da reunião do Conselho Municipal Previdenciário do IPSER dê Lagoâ Seca aos 21 dias do

mês de Julho de 2022. Reuniu-se na sede do IPSER, o senhor diretordo RPPt o presidênte do

conselho e os membros do mêsmo, âssim como/ represêntântes do poder executivo e

legislativo municipal. Deu-se inicio a reunião extraordinária com a apÍesentação dos presentes

e as boâs vindas, explânándo-sê quê o objetivô da reunlão era a exposiçâo do novo cálculo

atuaraâ|. Com a pâlavra o senhor diretor fêz uma panorama teíala cerca do IPSER, em seguida

passou a palavra para o presidente do Conselho que iniciou sua fala apresentando o

representante da consultoria de atuarial do IPSER, o Sr. Thiago que çom a palavra expos os

novos dados para o novo cálculo atuarial, baseâdo nos dados enviados pelo instituto para os

mesmos. O mesmo sanou algumas duvidas dos presêntes a cerca das projeçôes futuÍas de

acordo com os gráfico apresêntados. SatisÍeitos com a aêspostas os mesmos não quiserâm

acrescêntar mais nenhuma pondeÉção, encêrrando suâ fala o Sr. Thiago, passando sua fala

para o Sr. Dlretor do lpsêr, que por suâ vez deu por encerrâda a reunião agradecendo a

presença de todos. Sem mais a acrescentaÍ o senhor diretor e o senhor presidente encerrârâm

a reunião ãgradecendo a todos pela presença. E pelo que, eu Jonathan dos Santos Andriola,

lavrei a seguinte ata para aprovação dos sênhores.
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Ata da reunião do Conselho Municipal Previdenciário do IPSER de Lagoa Seca
aos 24 dias do mês de Agosto de 2022. Reuniu-se na sede do IPSER, o senhor
diretor do RPPS, o presidente do conselho e os membros do mesmo, a fim de
dêliberar-sê, a cerca da prestaÉo de contas dos meses de JUNHO e JULHO, com
a palavra o Sr. Diretor do IPSER deu inicio a reuniáo, passando a palavra para o
presidente do Conselho que expos os pontos a serem discutidos: total investido
nos supracitados meses: junho (r$: 3.131.722,90)i julho (r$ 3.4000.724,43);
rendimentos: (junho 20.034,50); (julho rS 19.880,23); total da folha dos
dois ultimos meses: junho (rS 998.a56,24); julho (r$ 1.007.402,33],;
total em caixa julho: r§ 3.401.448,08; nehuma pensão concedida nesse

meses; uma aposêntadoriê; júnho 279 aposentados e 55 pensionistas;
julho 280 aposentados e 55 pensionistas; Certificação do Conselho;
após comentar sobre esses pontos o Sr. presidente abriu espaço para os
conselheiros exporem suas deliberações. O sr- Cicero externou sua satisfaÉo a
cerca da presidência do IPSER, enfatizando que é de extrema importáncia os
repasses do executivo para o RPPS, ainda com a palavra, indagou a cerce da
nova legislação as mudanças na aposentadoria, sendo esclarecido pelo advogado
do IPSER sobre essas mudanças, por fim, sugeriu que o RPPS convoca-se uma
reuniâo paÍa prestaçáo de contas de 2017 alé o momento, com os inativos
(aposentados e pensionistas). O sr. José Roberto, enfatizou a transparência do
IPSER, com relação ao fornecimento de dados e informaÇôes. Por fim, o sr
presidente não havendo mais indagaçóes encerrou a Íeunião agradecendo a
presença de todos. E pelo que, eu Jonathan dos Santos Andriola, lavrei a
seguinte ata pârâ aprovação dos senhores.
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Ata da ÍeuÍrião do Conselho Municipal Prcvidenciririo do IPSER de Lagoa Seca aos 26
dias do mês de outubro do ano de 2022. Reuniram-se na sede do IPSER, o seúor
diretor do RPPS, juntamente com o presidente do conselho e os conselheiros, a fim de
delibera-se, a cerca da prestação de contas dos meses de: AGOSTO e SETEMBRO do
supracitado ano. Com a palawa o seúor diretor saudou os presentes e deu início a
reunião, pâssando a palawâ para o presidente do conselho, o mesmo expos a pauta a ser
discutida, a saber: TOTAL INVESTIDO EM AGOSTO: R§: 3.761.843,67 (Tru:S
MILHÕES SETECENTOS E SECENTA E UM MIL OITOCENTOS E QUARENTA E
TRÊS REAIS E SESCENTA E SETE CENTAVOS); TOTAL INVESTIDO EM
SETf,MBRO: R$: 3.548.333,25 ( TRÉS MILHÔES SETECENTOS E QUAITENTA E
OITO MIL TREZENTOS E TRINTA E TRÊS REAIS E VINTE E CONCO
CENTAVOS)y'RENDTMENTOS DO MÉS DE ACOSTO: Rt§: 37.285,49 ( TRTNTA E
SETE MIL DOZENTOS E OITENTA E CINCO RXAIS E QUARENTA E NOVÊ
cENTAVOS); RENDTMENTOS DO MÊS DE Sf,TEMBRO: R1$: 33.r4s,88 (
TRINTA E TRXS MIL CENTO E QUARENTA E CINCO REAIS E OITENTA E
OITO CENTAVOS); TOTAL EM CAIXÁ NO DIA 26t1012022: R$ 3.822.505,54
(TRÉS MILHÔES OITOCENTOS E VINTE E DOIS QUIENTOS E CINCO REAIS E
CINQUENTA E QUATRO CENTAVOS);, UMA APOSENTADOzuA RETIRADA
EM RAZÃO DE OBITO NO MÊS DE AGOSTO; UMA NOVA APOSENTADORIA
CONCEDIDA EM AGOSTO E QUATRO EM SETEMBRO; FOLHA DE
PAGAMENTO DO MÊS DE AGOSTO DE 2022: Rt$: 1.012.946,86 (UM MrLHÃO
DOZE MIL NOVECENTOS E QUARENTA E SEIS REAIS E OITENTA E SEIS
CENTAVOS); FOLIIA DE PAGAMENTO DO MÊS DE SETEMBRO DE 2022: R$:
1.030.758,73 (t}M MILHÃO TRINTA REAIS SETECENTOS E CINQUENTA E
OITO REAIS E SETENTA E TRES CENTAVOS); COMPREVE; MÊS DE
AGOSTO : R$ 160.855,04 ( CENTO E SECENTA MIL OITOCENTOS E
CINQUENTA E CINCO REAIS E QUATRO CENTAVOS). MÉS DE SETEMBRO:
R§ 3I.907J6 ( TRINTA E UM MIL NOVECENTOS E SETE REAIS E TRINTA E
SEIS CENTAVOS). Com a pala\ra a seúora Gildeúa sanou algumas duvidas jlmto ao
presidente do conselho e ao diretor, satisfeita passou a palavra ao presidente que
agradeceu a presença de todos e enceúou a reüião. Pelo que eu Jonathan Anddola
lavrei a preseÍrte Atâ.
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Atâ dâ reunião do Conselho N4unlcipal Previdênciário do IPSER de Lagoa Seca aos 30 dias do
mês de Novêmbro de 2022. Reuniram-sê na sedê do IPSER, o senhor d rêtor do RPPS,
juntamentê com presidente do conselho e os conselhêiros, a fim de delibera-se, acerca da
prestaçáo dê contas dos meses de Outubro ê Novembro, do corrente ano. Com a palavra o Sr
Presidente do conselho explicou que após as eleições nacionais o mercado de investimentos
soíerã uma queda bastante significativa, Íazão pela qual o pÍesente mês apresentou um
rendimento abaixo do que havia sendo obtido nos meses anteriores. O SenhoÍ presidênte do
conselho sanou algumas dúvidas dos senhores conselheiros a cerca dos repâsses advindos da
prefeitura, que em alguns meses não foram fêitos no total da folha do mês, cabendo ao IPSER
cobri-la. Foi levantada a possibilidade da aplicâção Ínanceira em fundos duradouros, oque será
melhor explanado na reuniáo que aprovará â nova polítjca de investimentos O presidente
também expos a necessidade dos consêlheiros fazerêm â prova a írn de obter a certificação,
critério exiqrdo pelo tribunal. Os pontos aboídados formam: total investido em outubro: r$
3.644.502,34 (três milhões seiscentos e quârentâ e quatro milquinhentos e dois reais ê trinta e
quatro centavos). total investido alé 29111DO22 novembro: r$ 4.190.065,70 (quatro milhôes
cento e novêntâ milsessenta e cinco reais e setenta centavos); rêndimentos: mês de outubro: r$
42.971,89 (quarenta e dois mil novêcêntos e setenta ê um reais e oitentê e nove centavos)
rendimentos do mês de novembro até 29111/2022: t§ 424,59 (guaÍocentos e vinte quatro reais
e 6inquenta e nove centavos)t total êm caixa no dia29h1l2A22: Í$ 4 190.065,70 (quatro milhões
6ento e noventa mil sessenta ê cinco reais e setentâ centavos); aposentadoria e pensãó: mês dê
out!bro 5 aposentadorias e I pênsáo. mês de novembro nenhuma apose ntadoria:e. nen h u mâ
pensão; folha de pagamento de outubro de 2022: íS 1.054 744,11(um milhão cinquenta e quatro
mil setecentos quarenta ê quatro reais ê onzê centavos) e folha de pagamento de novêmbro de
2022 Í§ 1 .O57 .'10'l ,22 \um milháo cinquenta e setê mil cento e um reais e vinte e dois centâvos);
comprevr ent.ada em outubro; r$ 305.844,33 (kezenlos e cjnco mil oitocentos e quarenta e
quatro reais e trinta e três centavos). enkada em novembro alé 2911112022: r$ 499.204,91
(quatrocentos e noventa e nove mil duzentos e quatro reais e novênta e um centavo)i site do
ipser; aprovação da politica de investimento para o ano de 2023. Por sim, o sênhor presjdente
agradeceu a prêsença de todos êncerrando a reuniáo pelo que eu Jonathan Andriola escrevi a
presente Ata.

).

l

l
e
o
o

n
S

IS

í,*jil- 0 ru
REPRESENTANTE DO RPPS

REPRESENTANTE DOS ATIVOS:

Suplente: Ana l\ilaria Silva de Arauio Costa

REPRESENTANTES DOS INATIVOS:

Titula?: Cicero Emiliano Pereira

Suplente: l\raria Emilia Alves de Lima

REPRESENTANTES DQ EXECUTIVO:

Titular: Sonia lvlaria do Nascimento Monteiro

sup lente: Maria das Gracas da Costa

REPRESENTANTES DO LEGISLATI

Suplentê: Fra cel

PRESIDENCIA DO CONSELHO:

Franklin Davison Patricio de l\ilenezes.

Membro Nato: Pedro Jácome de Moura.

Titulâr: Gildenha Alencar de Medeiros.

Titulari-JgsiBqbertg..lqgglhe

6§&J.* J J^dr"w,



Ata da reunião do Conselho Municipal Previdenciário do IPSER de Lagoa Seca aos 15

dias do mês de dezembro de 2022. Reuniu-se na sede do IPSER, o senhor diretor do
RPPS, o presidente do conselho e os membros do mesmo, bem com a assessoria de
investimentos do instituo. Com â palavra o Sr. Presidente, informou que o objetivo da

reunião seria a aprovação da nova politica de investimentos para o ano dê 2023, logo
em seguida passou a palavra para a Dra. Walkenia Herculano, assessora de
investimento, que por sua vez fez uma minuciosa âpresentação, detalhando as
projeções de invêstimêntos e renda para o ano de 2023, sanolt as duvidas dos
presentes, passando a palavra de volta ao presidente que indagou a cerca da

aprovação por parte dos conselheiros da Politica de lnvestimentos do ano de 2023,
que aprovaram por unanimidade. Sem mais a acrescentar o senhor diÍetor e o senhor
presidente encerraíam a Íeunião agradecendo a todos pela presençâ.
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